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委员长金正恩与美国总统特朗普 !" 日

在新加坡举行会晤并发表联合声明 "

迈出了通过对话缓解对抗和解决朝核

问题的重要一步# 国际社会认为这次

会晤意义重大" 取得的成果难能可贵"

期待各方以此为契机相向而行$ 落实

承诺#

联合国秘书长古特雷斯 !" 日通过

发言人迪雅里克发表声明说" 朝美领

导人会晤是朝鲜半岛迈向可持续和平

以及全面$ 可核查无核化的重要一步"

他对此表示欢迎" 落实此次会晤以及

此前达成的协议需要国际社会的耐心

和支持#

国际原子能机构发表声明" 对朝

美领导人发表包括朝鲜半岛无核化承

诺的联合声明表示欢迎" 并称该机构

随时准备对朝鲜进行核查#

뛭罗斯外交部说" 뛭罗斯与中国

为解决半岛问题制定的相关路线图已

得到部分落实" 뛭方呼吁各伙伴国家

着手研究适当的多边磋商模式" 以期

在照顾所有东北亚国家合法权益基础

上" 最终在半岛建立牢固的和平安全

机制#

펢国外交大臣约翰逊发表声明说"

펢国对此次具有建设性意义的会晤表

示欢迎"这是朝美两国向维护地区和平

迈出的重要一步#

뗂国外长马斯发表声明说"在长期

对抗后"朝美双方走到一起"这是朝正

确方向走出的第一步"需要继之以具体

和可行的成果#

냄大利亚外长毕晓普说"朝美双方

都寻求在朝鲜半岛实现持久和平方面

取得进展"希望双方能有一条通向实现

半岛无核化和持久和平的道路"这将是

许多外交工作的开始#

美国%얦约时报&움论说"在数十年

的互相敌对后"两国领导人握手和微笑

的画面让人赞叹# 接下来"半岛实现无

核化等问题的解决还需相关各方积极

推动#

역博社认为"此次会晤双方释放很

多善意"떫也留下很多未解问题# 对于

推动世界和平来说"双方能够实现会晤

本身就是一件好事#

韩国%韩民族日报&움论说"此次会

晤开启了朝鲜半岛缓和之势"듙成朝美

领导人会晤本身就是半岛与东北亚和

平的重大进步#

펡度尼西亚%罗盘报&췸站报道说"

此次会晤为和平解决朝鲜半岛问题打

开了大门"国际社会还需密切关注这次

会晤的后续发展#

韩国庆南大学远东问题研究所教

授李相万认为" 朝核问题敏感复杂"뻸

非一次会晤就能解决# 他强调"半岛无

核化仅通过朝美两国努力是无法实现

的"一定需要国际社会参与并发挥建设

性作用"냑无核化进程与构建半岛和平

机制联动推进#

法国国际关系和战略研究院专家

库尔蒙指出"此次会晤为朝美关系改善

打开了大门"也有利于推动美国解除对

朝鲜的制裁"떫最终实现这些目标需要

时间"也需要双方建立互信#
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特朗普表示愿意在朝美对话期间停止美韩联合军演
新华社平壤 ! 퓂 "* 죕电'记者吴

强(据朝中社 !# 日报道"朝鲜最高领

导人金正恩 !" 日在新加坡朝美领导

人首次会晤中接受美国总统特朗普对

他访美的邀请" 同时他也邀请特朗普

方便时访问平壤"特朗普接受了邀请#

报道说" 金正恩表示")틲为朝美

两国之间存在根深蒂固的不信任和敌

对意识"닺生了很多问题*"他希望)为

实现朝鲜半岛的和平与稳定及无核

化"双方要承诺相互理解$互不敌视"

并采取法律$ 制度上的措施为此提供

保证*#

报道说"金正恩希望)双方要为履

行此次会晤中讨论的各项问题和联合

声明尽快积极采取实践性措施*"并希

望双方首先要做出 )终止刺激和敌视

对方的军事行动的决断*#

报道还说" 特朗普对金正恩的观

点表示理解" 并表示愿意在朝美进行

对话期间停止美韩联合军演" 对朝鲜

提供安全保证" 通过对话协商使关系

改善取得进展"解除对朝制裁#

金正恩说" 죧美方采取真诚的建

立互信的措施" 朝方也会相应地采取

措施#

金正恩与特朗普 !" 日在新加坡

举行两国在任领导人史上首次会晤 "

并签署了一份联合声明# 根据联合声

明 " 朝美将努力 )建立新的朝美关

系*" 以及 )构建朝鲜半岛持久稳定

和平机制*# 特朗普承诺为朝鲜提供

安全保障" 金正恩重申对 )朝鲜半岛

完全无核化* 的承诺# 为推进落实会

晤成果" 朝美将举行高级别政府代表

团谈判#
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新正式国名拟为!놱马其顿共和国"#맅特雷斯表示欢迎

联合国秘书长古特雷斯美东时间

!" 日发表声明"对希腊和马其顿就马其

顿国名分歧达成协议表示欢迎# 当天早

些时候"希腊与马其顿总理分别宣布"两

国就国名分歧问题达成一致" 马其顿新

的正式国名拟定为)北马其顿共和国*#

此次希马两国达成的协议中除了拟

定马其顿的新国名外" 还包括同意马其

顿的语言为)马其顿语*"马其顿的国民

为)马其顿人*# 这一双边协议需要希腊

国会批准和马其顿公投通过才能生效#

古特雷斯在声明中赞扬希马双方为

结束这一长期争端表现出的决心" 以及

对地区和全世界在相关问题上表现出的

示范作用# 古特雷斯呼吁希马两国共同

将这一进程推向前进" 并重申联合国承

诺为双方提供所有必要的支持# 他同时

希望其他处于长期纠纷当中的国家能够

从中得到启示"尽快通过协商解决争端#

马其顿的国名分歧已经持续了 "#

年# !$$! 年马其顿脱离南斯拉夫社会主

义联邦共和国独立"国名定为)马其顿共

和国*#目前世界上包括中国在内的大多

数国家都官方承认)马其顿共和国*这个

国名# 希腊认为这个国名使得希腊北部

的马其顿大区容易被误解为马其顿共和

国的一部分" 并且存在日后马其顿共和

国对该地区提出领土诉求的风险" 틲此

反对马其顿使用)马其顿共和国*这个国

名"并一度对马其顿实施经济封锁"ퟨ止

马其顿加入北约和欧盟# !$$% 年"联合

国大会通过决议"接纳马其顿为会员国#

뾼虑到部分会员国的关切"在联合国内"

马其顿共和国的官方名称一直是 )前南

斯拉夫马其顿共和国*#
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! 月底在索非亚召开的欧盟峰会将
是决定阿尔巴尼亚未来的关键! 欧盟将
就阿尔巴尼亚的入欧谈判事宜展开讨
论!횻有欧盟成员国全票通过"谈判方能
开启"틲此德国联邦议院需要在 ! 月上
半月作出决定!

阿尔巴尼亚在入欧道路上仍需克服
许多阻碍# 该国经济实力低于欧盟平均
水平" 国家层面的法制缺陷更是引起柏
林与布鲁塞尔的忧虑! 地拉那的反腐运
动取得了进展" 떫高级官员仍享有豁免
权"在打击有组织犯罪上也有相似情况!

쇭外"以拉马为首的执政党$짧会主
义党%与在野党$民主党等%长期处于极
端对立状态& 阿尔巴尼亚将谈判妥协视
为政治退缩"뛸不是民主的核心要素&这
种政治文化阻碍了过去的改革进程"影
响了民主机构的行动效力&

뺡管改革缺陷明显" 放行阿尔巴尼
亚入欧谈判也是正确的& 阿政府以大幅
修宪等手段推进司法改革" 这为巴尔干
地区其他国家作出了表率& 룹据现有程
序"约 "## 쏻法官和检察官将接受欧盟
的资质审查" 뺡管落实这一程序预计将
长达数年"떫必须承认"巴尔干地区没有
其他任何国家迈出这一步" 对司法体制
进行全面结构性改革& 뛸改革将为反腐
和打击有组织犯罪奠定基础&

欧盟应该以开启谈判的方式直接肯
定阿尔巴尼亚改革成果& 开启阿尔巴尼
亚入欧谈判对于欧盟共同外交和防卫政
策同样重要& 与政治军事上依然受制于
俄罗斯的塞尔维亚相比" 쒪斯科在西巴
尔干地区的势力对地拉那暂时影响较
小" 뻜绝这样一个地缘政治上毫无问题
的国家坐上谈判桌" 将对其他巴尔干国
家带来消极信号&

对阿尔巴尼亚改革进程的批评是合
理的" 该国显然没有完全做好入欧的准
备"떫这不是问题关键&放行阿尔巴尼亚
开启谈判将加快该国改革进程& 평于地
理距离和紧密的经济联系" 西巴尔干的
不稳定直接威胁着德国安全利益" 持续
动荡引起的难民潮将冲击西欧各地& 뷶
鉴于此" 德国应该为阿尔巴尼亚入欧谈
判开绿灯" 通过建设性' 结构性对话商
讨"推进改革进程"늢维持地区稳定!

德国联邦议院的表决结果至关重
要!쒬克尔虽然未明确表态"떫按照里斯
本条约"议院在欧洲政策上权力更大"她
会顺从议院决定! 议院应为入欧谈判放
行"짵至不需前提条件(((쒬克尔的)뿉
行"떫是*뿚气在西巴尔干地区看来是她
一贯的拖延策略+在欧盟内部"批准入欧
谈判也困难重重" 뫉兰和法国对阿尔巴
尼亚持批评态度" 这种情况下作为重要
协调方" 柏林的表态将促使海牙和巴黎
做决定&! 月欧洲理事会将就此表决"阿
尔巴尼亚的未来关乎德国和欧洲利益&

!짏海全球治理与区域国别研究院
徐建华编译"


